

# Acuerdo de Caja Toledo y Augasa para cobrar morosos

La empresa Augasa, participada por Caja Toledo, cobró para esta entidad hasta el 31 de marzo de este año unos 206 millones de pesetas a clientes morosos. El encargo global de Caja Toledo era el cobro de unos 500 millones de pesetas. Augasa, participada también por Lico Leasing, se dedica exclusivamente a temas de morosidad y recobros.

### **ECONOMIA**

La Caja Rural de Toledo celebra el próximo jueves su asamblea general, en la que se dará a conocer a sus miembros los resultados del ejercicio pasado. Los responsables de la entidad aseguran que éste ha sido el año más fructífero, en tanto que sus más críticos detractores insinúan que se están contabilizando partidas que no corresponden. De cualquier modo, lo cierto es que Caja Rural cada vez está adquiriendo mayor protagonismo entre la derecha económica desde que los socialistas controlaran Caja Toledo.



#### Cien millones para el centro tecnológico de la madera

Los fabricantes de madera de la provincia de Toledo deberán aportar unos 100 millones de pesetas para la construcción de su centro tecnológico, que previsiblemente será construido en la capital toledana. El resto de presupuesto, hasta completar los 600 millones de pesetas que costará el centro, será aportado por la Comunidad Europea, y las administraciones central y autonómica. Según José Vicente García Toledano, gerente de la Asociación de Fabricantes de Muebles de la provincia, el centro tecnológico deberá estar funcionando dentro de dos años.

#### Tejas y ladrillos compra local en Chiron

La asamblea de la Asociación de Tejas y Ladrillos de Toledo decidió adquirir un pequeño local en el edificio de Chirón, actual sede de FEDETO. Los empresarios del sector se reunieron a primeros de mes entre otras cosas para aprobar sus presupuestos. A la reunión



asistió el director general de Industria, Pedro Aranguez, que informó sobre la futura construcción del centro tecnológico de la cerámica en Toledo. Esta es una de las razones por las que la Asociación se ha decidido a tener oficina en Toledo,



## Juicio de Caja Rural en víspera de su asamblea

El juicio por el conflicto colectivo interpuesto por UGT contra el comité de empresa de Caja Rural se celebrará el 27 de abril. UGT denuncia el obstruccionismo a que se ve sometida. Por otra parte, el juzgado de lo social de Toledo ha desestimado la demanda de un antiguo director de sucursal, perteneciente a UGT, por su cese, absolviendo a la Rural y condennado al ex director a una multa de 50.000 pesetas.



#### Protesta contra la política industrial de Bono

La política industrial y social del Gobierno de José Bono ha sido objeto de una manifestación de protesta en Toledo convocada por UGT y CC.OO. Las previsiones era la reunión de unos 13.500 delegados sindicales de toda la región que reivindicaron la creación del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha, así como la ampliación de la cobertura de la Seguridad Social y el respeto a los acuerdos laborales en materia de salud laboral, derechos de manifestación y huelga, entre otros puntos.